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Как известно, 17 августа на площади у библиотеки им. Пушкина прошло собрание
граждан Омска на тему участившихся случаев предоставления населению не
качественных медицинских услуг. Около 100 омичей пришли тогда почтить память
своих близких, которые умерли, как считают сами родственники, по вине врачей.
Провести массовую публичную акцию по больной для многих проблеме власти не
дали, сначала затянув с разрешением, а затем и вовсе сославшись на проведение
детского праздника в то же время на том же месте. 

      

  

  

  

Тем не менее, акция в поддержку родителей 3-х летней Арины Остроушко и других
пострадавших состоялась. На собрании граждан была принята резолюция, которая
обрастя сотнями подписей, вчера была передана в аппарат губернатора Омской области
Виктора Назарова.  Подписавшие петицию омичи надеются, что главное должностное
лицо региона не просто отреагирует на боль родственников погибших людей, но и
примет действенные меры по наведению порядка в столь важной и ответственной
отрасли как медицина. А пока граждане отмечают, что "ставшие достоянием
общественности последние резонансные случаи с пациентами местных учреждений
здравоохранения с летальным исходом (Арина Остроушко – 3 года, Кирилл Стуров – 18
лет, Татьяна Червякова – 47 лет, Вячеслав Рапацевич – 54 года и т.д. и т.д.) говорят о
том, что данная работа ведется не надлежащим образом, с большими
организационными, кадровыми и профессиональными сбоями".
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При этом достаточно "профессионально" обозначены и болевые точки нашей
«бесплатной» и «доступной» медицины: «Даже доступный нам, как рядовым гражданам,
анализ ситуации позволяет говорить о том, что проблема имеет системный характер.

  

  

- районные больницы, ФАПы имеют слабую техническую базу, не хватает специалистов,
особенно по узким направлениям. Нет специализированного транспорта. Молодые врачи
отказываются работать в условиях отсутствия элементарных человеческих условий

  

  

- внедрена 100-процентная предварительная запись к врачам, что недопустимо

  

  

- брошена на самотек работа по профилактике заболеваемости и диспансеризации
населения

  

  

- у врачей отсутствует взаимосвязь, в том числе и материальная заинтересованность,
между качеством предоставляемых услуг, результатом работы – лечения и оплатой
труда
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- повсеместно процветают поборы и рост платных услуг при декларируемой бесплатной
медицине. Деньги собирают даже за флюорографию, что бессовестно и
противозаконно

  

  

- имеются противоправные факты хищения бюджетных средств в учреждениях
здравоохранения, которым до сих пор не дана правовая оценка».

  

  

Омичи просят губернатора Назарова не формально отнестись к данной резолюции,
потому как от его конкретных действий вполне возможно зависит жизнь сотен и сотен
пациентов, ежедневно испытывающих на себе все "прелести" нашей «безответственной»
медицины.

  

  

Как заявили Омскому правовом порталу организаторы схода граждан 17-го августа, По
итогам анализа ответов от лиц и ведомств, куда была направлена резолюция собрания
граждан, будет принято решение о необходимости поведении еще одной публичной
акции в поддержку своих требований.
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Сергей Асташкин,

  

  

специально для Омского правового портала
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